

|北|から|南|から|



北海道

支店戦略会議を開催

南北海道支店では11月2日、3日の両日にわたり、全総合職員による戦略会議を札幌近郊の定山渓で行いました。会は管理職が進行役を務め、引き締まった雰囲気のなか、苦小牧支社・奏職員の力強い決意表明が始まり、販売網、システム、積立の各部



門ごとに後半戦にかける各人の意志を全員が確認し合いました。分散会では、一転して支社の雰囲気を伝え合うなど、終始なごやかなムードとなり、情報交換も十分に行われ、有意義な時間を過ごしました。

(大塚通信員)



栃木

栃木支店ビル竣工パーティー

10月18日秋晴れのもと、後藤社長をはじめ並河常務、小糸千葉本部長、石上支店長、来賓の方々、代理店さん、職員など総勢180名を超す皆様を迎えて、栃木支店ビル竣工披露パーティーが華やかに開かれました。パーティーの席上、社長より「新ビルに負けない立派な仕事をするよう」との話があり、職員一同地域に密着した業務をめざすべく決意を新たにしました。新ビルは宇都宮駅前大通りの県庁などが立ち並ぶ一等地に位置し、地上9階地下1階のグレーとグリーンを基調としたモダンなビルです。近くにおいての折には、ぜひお立ち寄り下さい。(石橋通信員)

東北

第3回NCPⅡ東北本部発表大会

11月16日、当社東北本部会議室にて「第3回NCPⅡ東北本部発表大会」が開催されました。会議の冒頭では、第1回・第2回の全国発表大会の報告が行われ、発表にうつりました。今回は第3回ということで過去2回よりも内容がレベルアップし、他の課支社にも参考になるものが多くありました。

また、それぞれの発表ごとに管理職から活動に対する考え方・指導方針のコメントがあり、非常に有意義な発表大会となりました。

(吉弘通信員)



近畿

社長、大阪ビルにて社員激励

大阪ビルに11月16日後藤社長を迎えて、下半期を優績で飾るべく総決起大会を開催しました。社長より、新経営戦略の「ゆとりと豊かさ」のあいさつに続き、「関西新空港や関西文化学術研究都市などの大型プロジェクトが700件以上あり、事業費も約30兆円にのぼるなど近畿の経済は活性化しているので、フォローの風をいかして全国の牽引車として頑張ってほしい」との激励がありました。

その後若手総合職員と一般職員の代表が決意表明を行い、出席者全員で下半期の優績を誓い合いました。

(森島通信員)



まわりホール」にご案内しましたが、都心の一等地を地域文化のために提供している当社の姿勢は、本物であると高く評価され、当社の潜在的ファンを増やすことができたように思われます。(森山通信員)

中部

安田火災記念財団福祉助成金贈呈式

11月28日、中部本部ビルにて安田火災記念財団の福祉助成金贈呈式が行われました。当日は推薦者である愛知県社会福祉協議会の丹羽地域組織部長立ち合いのもと、瀬戸専務より2団体に助成金が手渡されました。いずれの団体も障害者の自立をめざして活動しており、それに必要な機器の購入資金などとして活用するものです。

贈呈式後の懇談に続き、19階の「ひ